

## Presseinformation



### **Ein Baum fürs Baby – Ein alter Brauch lebt weiter! Bestellung nur noch bis zum 14. Februar möglich**

Ende März ist es wieder soweit - Pflanzfest im Babypark.

Auch in diesem Jahr greifen in der Kreisstadt Bergheim Eltern, Großeltern, Paten und Geschwister wieder zum Spaten. Im Babypark in Zieverich werden jetzt schon zum dritten Mal Bäume für die neugeborenen Babys gepflanzt.

Alle Eltern, die sich bis jetzt noch nicht entschlossen haben einen **Baum zu bestellen**, können dies noch bis zum **14.02.2014** bei der Stadtverwaltung Bergheim tun. Voraussetzung ist, dass die Kinder im **Jahr 2013** geboren sind und im Stadtgebiet Bergheim leben. Selbstverständlich können Großeltern, Paten, Verwandte und Freunde auch einen Baum verschenken. Geschenkgutscheine sind bei der Stadtverwaltung zu erwerben.

Die Bäume werden in einem Jahresring gepflanzt. Wie bereits im vergangenen Jahr wird es auch in diesem Jahr in der Mitte des Jahresringes wieder einen zentralen Baum der Bürgermeisterin geben. Für die Geschwister dieser Kinder können ebenfalls Bäume erworben werden. Diese Bäume werden den Babypark einrahmen.

Wie geht das? Einfach Baumart auswählen und den Kostenbeitrag überweisen. Die Unterlagen und nähere Informationen gibt es bei der Stadtverwaltung oder auch im Internet unter <http://www.bergheim.de/babypark.aspx>.

Datum: 30.01.2014  
Abteilung: 5.3  
Auskunft erteilt: Frau Wolf / Frau Walloschek  
Telefon: 02271/ 89-500 o. 89-541  
E-Mail: [christa.wolf@bergheim.de](mailto:christa.wolf@bergheim.de)  
[andrea.walloschek@bergheim.de](mailto:andrea.walloschek@bergheim.de)